

②花咲プロジェクト IN 野田 実施報告

(一社) 岩手県建築士会 花咲プロジェクト

◇ 日時：2015年11月8日(日) 10:00~11:30

◇ 場所：野田中学校仮設住宅 58世帯

◇ 参加者(敬称略)

久慈支部・・佐々木みゆき、十門地由加里、中塚アキ子、繁名美佐子

盛岡支部・・鈴木貴子、鈴木智太郎、小山田サナエ

野田村社協・・小野正子

住民約10人



城内高台団地模型

◇ 花苗：ビオラ、球根(チューリップ)

- ・当日は残念ながら雨模様のため花植えは中止とし、翌日に住民の皆さんで植えてもらうことので了承していただきました。
- ・野田でも二度目の人形劇の上演。雨で作業できなくなり、折角待っていた皆さんには、人形劇があって本当に良かったと思いました。
- ・野田中学校仮設団地は来年度初めで閉じる予定です。城内高台団地に公営住宅と自力再建の住宅が完成し多くの皆さんが引越す予定です。(小山田記)



仮設集会所で笛を吹く

盛岡支部 鈴木貴子

家人が人形劇の劇団を立ち上げた。それでは私が BGM をと、リコーダーを購入し毎日ピーピー吹きまくっている。なかなか上達しない 50 の手習いであるが、思いつくままに好きな曲を吹いたり、曲を脱力風味にアレンジしたりしながらリコーダー生活を楽しんでいる。

話は変わるが、今年で 5 年目となった花咲プロジェクトは転換期を迎えつつある。11 月 8 日におじゃました野田中学校仮設住宅は、来春には別の場所に集約されるようだ。今回が最後の訪問だということに、あいにくの雨で作業は中止となったが、住民の皆さんにお声をかけて集会所で人形劇を上演させていただいた。曲を忘れても動揺しないように、CAD で楽譜を起こし準備も万端だ。

と、さらりと言いたいところだが、楽譜づくりには難渋した。リコーダーで音を出し→音階を確認→右手をマウスに持ち替え→音符を貼り付け・・・地道な作業だった。老眼でもよく見えるように改良を加えたら間抜けなオーラを放つ楽譜になってしまった。まあ、でも、それはそれでいとおしい。

また建築と離れた方向に走り出してしまった。場違いな報告ですみません。